

La Colombie est derrière des actions déstabilisatrices au Venezuela



Caracas, 11 février (RHC) Le ministre des Relations Intérieures, de la Justice et de la Paix, Remigio Ceballos, a réitéré aujourd'hui sa dénonciation de l'implication du gouvernement colombien dans les plans visant à déstabiliser le Venezuela.

Dans son compte sur le réseau social Twitter, le haut fonctionnaire a déclaré que tout ce qui a été saisi lors des opérations de ces derniers jours contre les bandes criminelles, est originaire colombienne et qu'il existe un lien évident avec les groupes terroristes armés Narcotrafiquants colombiens (Tanco). « Ce sont des preuves crédibles de la stratégie d'approche indirecte pour tenter de déstabiliser le Venezuela, de la part du gouvernement colombien, qui ne fait que montrer son incapacité à protéger son peuple, et maintient une attaque permanente contre notre nation. «Nous vaincrons», a souligné Ceballos dans la microblogging.

Rien de trouvé, a-t-il dit, n'est vénézuélien, «tout a le sceau des terroristes colombiens qui se livrent au trafic de drogue dans leur pays et qui tentent maintenant d'acculturer et d'envahir silencieusement le nôtre. Ils seront expulsés de notre sol national!».

Au cours des dernières semaines, les forces de sécurité de l'État et les Forces armées nationales boliviennes (FANB) ont intensifié leurs opérations pour neutraliser les bandes criminelles, éradiquer les laboratoires et les cultures de drogue sur le territoire frontalier avec la Colombie et expulser les groupes irréguliers.

Lors d'une de ces opérations dans le secteur de Las Tejerías, dans l'État d'Aragua, des armes à feu, des chargeurs, des cartouches, des paquets balistiques, des camions citernes, des camions-cargos, des motos, des radios portables, des téléphones portables, des tablettes, des gilets pare-balles, en plus des uniformes militaires, entre autres, ont été saisis.

De même, des ingénieurs militaires spécialisés dans les explosifs s'emploient à désamorcer des engins artisanaux, utilisés et mis en place par les Tancol, pour couvrir leur retrait sur les routes frontalières.

L'Opération Grand Cacique Indien Guaicaipuro II à Las Tejerías, agit contre des groupes criminels impliqués dans le trafic de drogue, l'extorsion, l'enlèvement, le sicariat, le vol et l'homicide.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285864-la-colombie-est-derriere-des-actions-destabilisatrices-au-venezuela>



Radio Habana Cuba